

74 103031

ENQUETE DE M. BINAN SUR L'OBSERVATION DU 19 NOVEMBRE 1974, sur
la RN 2 près de FROIDMONT (02) - Michelin 53 - pli I5

oooooooooooo

TEMOINS : M. Georges CANONNE, son fils (16 ans), Patrick, circulant
sur la N.2

" Peu avant FROIDMONT -COHARTEVILLE, mon fils a aperçu dans le ciel
deux objets lumineux immobiles se situant à I, 5 kms au-delà de
FROIDMONT, dans le sens de la marche, à gauche de la route. J'ai
poursuivi ma route et arrivé à 3 ou 400 m de ces objets, je me suis
arrêté sur un parking et avec mon fils nous sommes sortis de la
voiture. Les objets toujours immobiles se trouvaient à 200 m environ
Un des objets est parti à une vitesse vertigineuse en direction de
Guise, laissant derrière une traînée de propulsion jaune, large de
I à 2 m et longue de 3 à 400 m, ceci en quelques secondes et sans
aucun bruit. Les feux de cet objet se sont éteints et je l'ai perdu
de vue.

Le deuxième objet se dirigea vers nous et s'est immobilisé durant
30 secondes au-dessus de ma voiture. Il est reparti lentement vers
laon en conservant la même altitude. J'ai pu le suivre des yeux
2 mn et ses feux se sont éteints. Il m'a semblé que l'objet était
rond, d'une grosseur plus importante que celle d'une voiture de
tourisme. La luminosité qu'il dégageait ne m'a pas permis une meil-
leure appréciation. Il paraissait équipé de plusieurs feux violets
clignotants. Leur lumière était très vive.

Patrick, 16 ans, fait des déclarations qui recoupent celles de son
père, avec toutefois des différences dans quelques détails. " J'ai
constaté qu'il y avait des lumières sous ces engins, au nombre de
6 ou 8, de couleur jaune violet et qui clignotaient. Elles formaient
un cercle incomplètement fermé. Il ajoute : A cet endroit le ciel
était particulièrement chargé d'étoiles et lorsque nous sommes
repartis vers MARIE, j'ai constaté qu'il ne contenait plus d'étoiles
en si grande quantité."